

Fundación Casa de México en España y la ECAM firman un nuevo acuerdo para ampliar el número de becas

Madrid, 14 de mayo de 2025.- Fundación Casa de México en España (FCME) en su misión de fortalecer los lazos culturales entre México y España, y con el compromiso de fomentar la excelencia académica, firma con la ECAM, Escuela de Cinematografía y del Audiovisual de la Comunidad de Madrid, un nuevo acuerdo para impulsar la profesionalización y el fortalecimiento académico de destacados talentos mexicanos en España, ampliando el número de becas.

El programa **Becas Fundación Casa de México en España** está dirigido a egresados y profesionales mexicanos con al menos dos años de experiencia laboral comprobable. Las becas que se otorgan para la ECAM el curso 2025-2026 han aumentado a cinco, ampliando también la oferta de másteres a los que aplican, que ahora, además del Máster en Gestión de Proyectos y Empresas Audiovisuales y el Máster en Distribución y Negocio en la Industria Audiovisual, incluye el Máster en Dirección de Fotografía Cinematográfica y el Máster en Entertainment Marketing.

“El objetivo es que este programa de becas se convierta en un puente sólido entre México y España, no solo en términos académicos, sino también como una plataforma para la creación de redes profesionales y culturales que fortalezcan a ambas naciones,” afirma Ximena Caraza Campos, directora de Fundación Casa de México en España.

Las becas cubren el 80% de la matrícula más ayuda a la manutención mensual y, según el caso, también el viaje de ida y vuelta. Del porcentaje cubierto por la beca, Fundación Casa de México en España asume el 50% de la matrícula, mientras que la ECAM cubre el 30%. El 20 % restante de la matrícula deberá ser cubierto por el beneficiario de la beca. En este año académico, la escuela cuenta con tres becados. Dos en el Máster en Distribución y Negocio en la Industria Audiovisual y uno en el Máster en Gestión de Proyectos y Empresas Audiovisuales.

“A través de esta ayuda para favorecer la movilidad de talentos mexicanos, queremos fomentar un verdadero intercambio de conocimientos, metodologías de trabajo y culturas audiovisuales, que enriquezca tanto a los estudiantes como al ecosistema profesional en su conjunto”, declara Gonzalo Salazar-Simpson, director de la ECAM.

El programa Becas Fundación Casa de México en España busca consolidarse como un referente en la promoción del intercambio académico y profesional entre ambos países. “Creemos firmemente en el poder transformador del intercambio cultural. Con estas becas, no solo impulsamos el desarrollo profesional de jóvenes mexicanos, sino que

también promovemos una mayor conexión entre las industrias creativas de México y España”, ha añadido Ximena.

SOBRE PROGRAMA BECAS DE FUNDACIÓN CASA DE MÉXICO

El **Programa Becas Fundación Casa de México en España** tiene como objetivo fortalecer los lazos entre México y España, brindando a los jóvenes mexicanos la oportunidad de formarse en un entorno internacional. Estas becas no solo buscan ofrecer formación académica de alto nivel, sino también crear una red de líderes con una visión global y una fuerte vocación de servicio.

Para obtener más información y detalle del programa se puede consultar el sitio web: becas.casademexico.es

SOBRE FUNDACIÓN CASA DE MÉXICO EN ESPAÑA

Fundación Casa de México en España (FCME) es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país; deseosa de construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, los negocios y el desarrollo social entre México y España. Dicha institución es financiada por Don Valentín Díez Morodo, presidente del Patronato. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece FCME puede consultar la página:

<http://www.casademexico.es> y las redes sociales:

Instagram: [@casademexicoenespana](https://www.instagram.com/casademexicoenespana)

Facebook: [@casademexicoenespana](https://www.facebook.com/casademexicoenespana)

Twitter: [@casademexicoesp](https://twitter.com/casademexicoesp)

LinkedIn: [Fundación Casa de México en España](https://www.linkedin.com/company/fundacion-casa-de-mexico-en-espana)

YouTube: [@CasadeMexicoenEspana](https://www.youtube.com/channel/UCasadeMexicoenEspana)

Tik Tok: [@casademexicoenespana](https://www.tiktok.com/@casademexicoenespana)

Requerimientos de prensa a comunicacion@casademexico.es

Teléfono: (+34) 913 439 274

SOBRE LA ECAM

La ECAM (Escuela de Cinematografía y del Audiovisual de la Comunidad de Madrid) es una fundación cultural sin ánimo de lucro cuyo objetivo fundacional es formar a las próximas generaciones del sector audiovisual y promover actividades culturales asociadas a la industria. La ECAM es una escuela de cine y audiovisual cuyo mayor patrimonio son sus alumnos -antiguos y actuales-, sus profesores y su equipo.

Además, cada año, más de 400 profesionales en activo del cine, la televisión y la publicidad pasan por la escuela para transmitir sus conocimientos y experiencias a las nuevas generaciones de profesionales del sector. En este sentido, la ECAM apuesta por el valor del cine a través de la educación, formando a las próximas generaciones del sector audiovisual y promoviendo actividades culturales asociadas a la industria, con iniciativas como ECAM Industria, un programa destinado al impulso de la producción de largometrajes, apoyo al talento emergente y dinamización del tejido audiovisual.